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plicazione dell 'articolo 1° della nuova legge 
elet torale in base alla quale i c i t tadini clie 
avranno pres ta to servizio nell 'esercito e 
nella mar ina mobil i ta t i per nn periodo de-
terminato , saranno iscritti nelle liste elet-
toral i anche se non hanno compiuto gli 
anni 21, di f ron te al disposto dell 'articolo 15 
della legge elettorale politica, il quale sta-
bilisce che i sottufficiali e soldati dell'eser-
cito e della marina non possono esercitare 
il dir i t to elettorale finché ai t rovano sotto le 
armi ; 

domanda che si presenta ora in cui 
appare indiscutibile che la smobilitazione 
non po t rà giungere al congedo, sia pure 
temporaneo delle classi di leva entro l ' anno 
corrente, duran te il quale avranno luogo le 
elezioni politiche. 

Essendo inoltre da prevedersi anche 
l ' eventual i tà che le esigenze militari pos-
sano obbligare a tenere sotto le armi al tre 
classi f ra le meno anziane, si chiede come, 
nél l 'avverars i di ta le caso, si in tenda di-
sporre perchè non venga f ru s t r a to il con-
cetto del legislatore che volle colle ult ime 
sue leggi consentire senza eccezioni di sorta, 
non solo il diri t to elettorale, ma il suo ef-
fe t t ivo godimento a quant i avevano com-
ba t tu to . (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Micheli ». 

« I h sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda oppor tuno dare disposizioni e mezzi 
ai vari ufficiali del genio mili tare per la 
•sollecita constatazione e liquidazione dei 
danni f a t t i dalle t ruppe ai fabbr ica t i ed 
alle campagne della provincia di Padova , 
in modo che propr ie tar i ed agricoltori pos-
sano al .più presto iniziare gli urgenti la-
vori di r iparazione nell ' interesse della pro-
duzione nazionale. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Miari ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro della guerra, per conoscere le ra-
gioni per le quali in molti comuni del Regno 
esistano t u t t o r a .uffici burocratici mili tari 
a f fa t to inerti, come ad esempio in Crema 
ove l 'ufficio del genio, dopo circa un anno 
dal suo impianto, non ha ancora l iquidato 
i conti della requisizione dei fabbr ica t i , 
conti che si potrebbero liquidare t u t t i in due 
sett imane. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). -V 

« Marazzi ». 

« Il sot toscr i t to chiede d ' in ter rogare il 
ministro dell ' istruzione pubblica, per sa-
pere se non ri tenga urgentissimo anzi tu t to 
pel regolare assetto delle scuole elementari 
specialmente nelle regioni montane ed anche 
perchè, colla smobilitazione, non manchi 
lavoro ai disoccupati , di promuovere la 
immediata e pra t ica risoluzione del pro-
blema degli edifizi scolastici. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Giacobone» . 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro della guerra, per sapere con quali 
criteri viene o verrà provveduto - di par i 
passo con la graduale smobilitazione del-
l 'esercito - alla alienazione dei cavalli e 
delle macchine automobil i in uso presso 
l 'esercito stesso, f a t t o presente che sarebbe 
oppor tuno - quanto ai cavalli - che questi 
fossero con assoluta preferenza, anche d^ 
prezzo, ceduti agli agricoltori, e che -
quanto alle macchine automobil i - che 
queste, pr ima di essere riconcesse all ' indu-
stria che le ha p rodo t te o cedute ai pri-
va t i - venissero poste a disposizione delle 
pubbliche amministrazioni, ad esempio, nel 
limite del possibile, del l 'Amministrazione 
delle poste in sostituzione dei preistorici 
t raspor t i a t razione animale e anche pér 
agevolare l ' impianto di quelle linee auto-
mobilistiche che sono t an to necessarie nella 
maggior par te del nostro Paese. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

«Venino» . 

« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere le 
ragioni per cui ancora sono u l t imat i i la-
vori della 2a pa r t e del 7° tronco della pro-
vinciale di serie 165 appa l t a t i dal l ' impresa 
Colonna, lasciando sospese opere s t radal i 
important iss ime e che sono costate allo 
Sta to milioni di lire. (L' interrogante' chiede 
la risposta scritta). 

« Fa randa ». 

« Il so t toscr i t to chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere le 
ragioni per cui ancora non sono s ta te date di-
sposizioni per l ' appa l to dei lavori del t ronco 
Zappulla-Capri leone della provinciale di 
serie 165 e perchè n o n sia s ta to iniziato 
dall'ufficio del Genio civile di Messina lo 
studio dei proget t i degli al tr i tronchi:. Ca-
prileone-Mirto ; Mir to-Frazzanò ; Frazza-

1 nò-Longr ; Longi-Galat i Mamert ina di det-


